
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Wieso hat der Landkreis Görlitz Potenzial für 

Gesundheitstourismus? 
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Anlässlich der Sterneradfahrt wurden am 4. Juni 2022 30 Personen be-

fragt. Den Teilnehmern wurden insgesamt zehn Fragen gestellt. Die 

meisten Befragten waren zwischen 51 und 70 Jahre alt (mehr als ein 

Drittel). 16 der 30 Befragten waren weiblich, der Rest männlich. Die 

meisten Teilnehmer kamen aus Görlitz, gefolgt von Weißwasser. Insge-

samt haben 18 verschiedene Gemeinden teilgenommen. 

 

 

Hat der Landkreis Görlitz Potenzial eine Region für Gesundheitstourismus zu sein? 

 

Umfrageergebnisse Gesundheitstourismus 


